

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1648 Ciudad Universitaria, 13 de marzo de 2017.

Firman convenio de colaboración la UAEM y el Dawson College de Montreal

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y el Dawson College, de Montreal, Canadá, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de realizar intercambio de investigadores, docentes y alumnos, así como favorecer su participación en investigaciones conjuntas.

En el marco del Tercer Foro Itinerante Bi nacional Planteles Educativos Sustentables, haciendo camino al investigar y actuar, realizado este día en la Preparatoria Comunitaria de Tres Marías, Gustavo Urquiza Beltrán, secretario Académico de la UAEM, en representación del rector Alejandro Vera Jiménez, destacó la internacionalización de nuestra universidad como una institución socialmente responsable.

"La UAEM está convencida que desde la educación se pueden proponer soluciones y buscar mecanismos para que los estudiantes sean propositivos y tomadores de decisiones", dijo Urquiza Beltrán.

Agregó que la organización de este foro representa un intercambio de saberes entre quienes han optado por transitar hacia la sustentabilidad desde la vida cotidiana de las instituciones y espera que la Preparatoria de Tres Marías siga consolidándose como un plantel educativo sustentable, que dé respuesta a la crisis ambiental global que vivimos.

Gisela Frías, representante del Dawson College, dijo que al firmar este convenio de colaboración se demuestra el trabajo de comunidades educativas que han realizado una amplia colaboración a lo largo de estos tres foros.

Destacó que con estos proyectos de colaboración se busca generar conocimiento y compartir experiencias sobre cómo cada una de las instituciones está haciendo su propio camino rumbo a la sustentabilidad.

Cabe destacar que ya existe un convenio particular con el Dawson College y la Preparatoria Comunitaria de Tres Marías, y con esta firma se amplía a toda la UAEM.

El convenio permite acceder a oportunidades para todo tipo de intercambios, se propone realizar investigaciones conjuntas y proyectos de sustentabilidad, además de buscar financiamientos y fondos para que próximamente estudiantes de la UAEM puedan ir de intercambio a Canadá.

El objetivo principal del proyecto Planteles Educativos Sustentables, haciendo camino al investigar y actuar, es identificar las problemáticas ambientales de cada institución, reconocerlas y buscar las formas de resolverlas, así como establecer un proceso para compartir conocimientos y experiencias que enriquezcan a las instituciones.

En este foro estuvieron presentes Rubén Castro Franco, director de Estudios Superiores; Jorge Viana Lases, director de la Preparatoria Comunitaria de Tres Marías; Chris Adams, director del Dawsons College Sustentable; Margarita Hurtado, presidenta de Ciudades Verdes; Jorge Meza Ortega, coordinador de proyectos Intership y Adolfo Aguirre Wences, director de la Universidad Pedagógica Nacional.

Por una humanidad culta

